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土 浦 市 議 会



発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 １ 

２ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 ２ 

３ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 ３ 

４ ５ 井 上 圭 一 一括質問一括答弁 ４ 

５ ６ 久 松   猛 一問一答 ５ 

６ １１ 下 村 壽 郎 一問一答 ６ 

７ １６ 海 老 原 一 郎 一括質問一括答弁 ７ 

８ ２７ 沼 田 義 雄 一括質問一括答弁 ８ 

９ ７ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 ９ 

１０ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 １０ 

１１ １３ 小 坂   博 一括質問一括答弁 １１ 

１２ ４ 福 田 一 夫 一括質問一括答弁 １２ 

１３ ８ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 １３ 

１４ ３ 荒 井   武 一括質問一括答弁 １４ 

１５ １５ 柴 原 伊 一 郎 一括質問一括答弁 １５ 

１６ １０ 今 野 貴 子 一括質問一括答弁 １６ 

１７ ２８ 松 本 茂 男 一問一答 １７ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

平石勝司 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ひとと自転車の共生について 

 (1) 道路交通法改正に伴う自転車マナー等の向上につ

いて 

 (2) 自転車安全利用条例について 

 

 

２ 大屋根広場の今後の活用について 

 (1) ひとが集まる場所へ向けた取り組みについて 

 (2) パブリックビューイング用スクリーンの活用につ

いて 

  

 

３ いばらきっ子郷土検定事業について 

  

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ つくばエクスプレス(ＴＸ)を土浦まで延伸。常磐線

とのドッキングを目指す構想について 

 

 

２ 学童保育(放課後児童クラブ)の現状と今後の課題に

ついて 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

担当部長 

2



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中川市政４期目に向けての抱負について 

 

 

２ グランドゴルフの活性化について 

 

 

３ 小町の里周辺の観光開発について 

 (1) 自然環境について 

 (2) 文化遺産について 

 (3) 農産物について 

 

 

４ アニメ世代との協働のまちおこしについて 

 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 大気汚染物質イソシアネートについて 

  

 

２ 霞ヶ浦の水質浄化の現状について 

 

 

３ 自転車の放置禁止区域について 

 

 

４ 乳幼児の４種混合ワクチン不足，市の対応について 

 

 

５ 平和について 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

市 長 

4



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

 

久松 猛 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 市長選挙の結果について 

   低投票率と批判票をどう受け止めるか 

 

２ 北関東・東北豪雨被害と今後の対策について 

 (1) 本市災害対策本部の当時の対応と本市被害状況に

ついて 

 (2) 豪雨時等に聞こえない防災無線対策について 

    防災無線以外の警報の伝達の検討を 

 (3) 市内河川堤防の整備状況と対策について 

 

 

３ 国保制度について 

(1) 保険税を支払うと生活保護基準以下となる世帯へ

の対応について 

 (2) 子どもが多いほど保険税が増える仕組みへの対応

について 

 

４ 就学援助のうち新入学用品費申請時期及び支給時期

の改善について 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

下村壽郎 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ ＩＣＴ(情報通信技術)を活用した教育をどのように 

推進していくのか，今後の展望について伺います。 

 

 

２ 平成３０年度からの小中一貫教育完全実施に向け 

て，小中学区割りについて伺います。 

 

 

 

 

教 育 長 

及び 

担当部長 

 

教 育 長 

及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１６ 

 

 

海老原一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 高齢者に対する交通施策について 

 (1) 路線バスを利用した高齢者活性化対策の導入につ

いて 

 (2)新土浦協同病院への取り組みについて 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２７ 

 

 

沼田義雄 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 第１７回世界湖沼会議への土浦市の取り組みについ

て 

 

 

２ 人口減少問題への対応について 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 水郷筑波サイクリングコースについて 

 

 (1) 茨城県主催の水郷筑波サイクリング環境整備総合

計画策定委員会に，土浦市はどのように参画して

いるのか。 

 

 (2) 今後，土浦市が行うべき整備計画の見通しについ

て伺いたい。 

 

 (3)「仮称 水郷筑波サイクリングコース」を市はどの

ように位置づけようとしているのか，見解を問う。 

 

  

２ 霞ヶ浦総合公園水郷テニスコートの老朽化が深刻で 

 ある。メンテナンスのサイクルや次回の補修の予定は。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  

9



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 小町の里活性化について 

 

 (1) 田植え２回，稲刈り２回の行事の統合はできない

か。 

 (2) ホタルの里にする考えはないか見解を伺う。 

 (3) 将来，地元に管理委員会をつくり，指定管理にし

てはどうか。 

 

 

２ そばまつりについて 

 (1) 今年の反省 

 (2) 来年に向けて，時期・場所の検討は。 

 

 

３ 廃校になる藤沢小学校，斗利出小学校，山ノ荘小学

校の跡地利用について方向性を伺う。 

 

 

４ ゴミ収集について 

 (1) 生ゴミ分別収集による減量効果。 

 (2) 生ゴミ分別収集により可燃ゴミが減少したと思う

が，処分場の負担は軽くなったのか。 

 (3) 新治広域事務組合との将来の関係。 

 

 

５ 小学校の統廃合，幼稚園・保育園の民間活力導入，

児童館の配置等，一体的に検討すべきと考えるが見解

を伺う。 

 

 

６ 新治運動公園の芝生化，サッカー場の整備について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

市 長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１３ 

 

 

小坂 博 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市の低地の市街地における水害への備えと対応

について 

 (1) 土浦市役所が水害にあった場合について（特に電

気関係） 

 (2) 中心市街地における水害避難時の民地利用（ビル

等）について 

  

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市の就労支援について 

 (1) ハローワークとの連携について 

 (2) シルバー人材センターの現状と課題について 

 

 

２ 子どもの貧困について 

 (1) 子どもの貧困の実態は 

 (2) 行政の支援は可能か 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

塚原圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 国道６号線原の前交差点周辺の安全対策について 

(1) 土浦バイパスの片側２車線化に伴い交通量が増加 

すると考えられるが，安全対策の見通しについて 

 (2) 国道６号線原の前交差点(変則５差路)の改善につ

いて 

 

 

２ 小学生の自転車乗車時のヘルメット着用の検討 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

荒井 武 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 市内公立学校，消火・設備点検について 

(1) 現状認識(消防法、建築基準法等)について 

(2) 消火点検・設備点検について 

 

 

２ 関東東北豪雨（常総市等） 

 (1) 避難勧告についての認識 

 (2) 国・県の支援策について 

 (3) 我が市の対応について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１５ 

 

 

柴原伊一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市観光基本計画策定後の誘客状況について 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

今野貴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 今後４年間の市政方針について 

 (1) 喫緊の対策は何か 

 (2) 安全安心なまちづくりの方策は 

 

 

２ 小松坂下交差点の整備について 

 (1) 立体化の見通しについて 

 (2) 交差点の危機回避策について 

 

 

３ 蓮河原地区のインフラ整備について 

 (1) 雨水排水対策について 

 (2) 生活雑排水について 

 (3) 通学路の整備について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

16 



 

議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２８ 

 

 

 

松本茂男 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ ４期目の市長選立候補に向けての選挙公約について 

 (1) 湖畔に広がる霞ヶ浦総合公園に宿泊施設の整備に

ついて 

 (2) 心豊かな教育，文化のまちづくりの中で，多様な

イベントの開催が可能な市民会館の整備について 

 (3) ふれあいとあたたかいまちづくりの中の，高齢者

が住み慣れた地域で暮らせる「地域包括ケアシス

テム」の構築について 

 (4) 将来をにらんだ広域的なまちづくりに向けての中

で，多角的な広域行政を推進，県南に５０万都市

を目指すについて 

 (5) ＴＸを土浦まで延伸・常磐線とのドッキングを目

指すについて 

 

 

２ 霞ヶ浦医療センターについて 

 (1) 医療センター内の空き地に新たに病棟を建設し，

より充実した病院とすべきと考えるが市長の見解

は。 

 (2)  協同病院が移転したことで，救急搬送患者数の増

加が考えられる。その際，現状の道路状況では搬

送に支障をきたすのではないか。市としては医療

センター周辺の道路整備をどのように考えている

か，将来の構想を含め伺う。 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

担当部長 
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